

# Wichtiges Remis für RW Borbeck im Lokalduell gegen OSC BG Werden

## 3. Mannschaft muss Spitzenposition räumen - 1. Jugend auf 2. Platz

Die 1. Mannschaft des Badmintonclubs Rot-Weiß Borbeck erzielte in Unterzahl ein 4:4 in der Bezirksliga gegen den Lokalrivalen OSC BG Werden und sicherte damit den 4. Platz.

Michael Lohrengel und Jasmin Müller legten durch ihren Sieg im Mixed den Grundstein für den Erfolg. Beide punkteten auch in den weiteren Spielen, Jasmin Müller im Damendoppel mit Julia Spill und Michael Lohrengel im 2. Herreneinzel. Den entscheidenden Punkt erkämpfte Markus Brodoch im 3. Herreneinzel.

Verletzungsgeplagt gewann die 2. Mannschaft in der Bezirksklasse gegen die SpVgg Sterkrade Nord 4 mit 5:3. Das 2. Herrendoppel und das Damendoppel gingen kampflos an die Gegner. Torben Wolf und Marcus Becker siegten im 1. Herreneinzel, Lothar Rehn, Torben Wolf und Marcus Becker punkteten in ihren Einzel - genau wie Daniela van Megern im Dameneinzel. Das Mixed ging verloren.

Die 3. Mannschaft verlor in der Kreisliga gegen den Gladbecker FC 3, mit 2:6 und verlor die Tabellenführung. Das Damendoppel gewannen Heike Steinger und Britta Sagan kampflos, Alan Grzemba siegte.

Geschlagen geben musste

sich die 4. Mannschaft mit 2:6 gegen die Bottroper BG 4.

Bei den Jugendlichen und Schülern ging die Hinrunde zu Ende. Die 1. Jugendmann-

schaft belegt nach einem 1:7 gegen die SpVgg Sterkrade Nord J3 den zweiten Platz in der Kreisliga. Die 2. Jugendmannschaft verlor gegen die

Bottroper BG J3 mit 2:6 und steht auf dem vorletzten Platz der Kreisklasse. Die Borbecker Schüler erzielten gegen die Bottroper BG S1 ein 4:4.



## Bei RW Borbeck weihnachtet es „Fair“

Unaufhaltsam rückt die Weihnachtszeit Jahr heran und bringt uns Leckereien aus fernen Ländern näher. Doch die meisten der Produkte kommen aus Ländern, in denen die Arbeiter nicht fair für ihre Arbeit entlohnt werden. Futureins, die Nachhaltigkeitskampagne der Verbraucherzentrale NRW, gestaltete bei der Weihnachtsfeier des Badmintonvereins Rot-Weiß Borbeck eine „Weihnachtsaktion“ zum Thema Fairer Handel. Im Anschluss wurden die Sportler überzeugt, das Versprechen abzugeben, in Zukunft nicht nur auf „Fair Play“ im Wettkampf, sondern auch beim Einkauf zu achten und zweimal im Monat fair gehandelte Produkte zu kaufen.